



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年7月21日 第21号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

< 第1回学校評議委員会を 実施しました！ >

7月17日に、学校評議委員会を家庭科室で実施しました。委嘱状交付後、校長より学校経営の概要について説明しました。その後、授業を参観していただきました。「落ち着いている」「楽しそうに学習している」「さすが6年生」等の声が聞かれ、笑顔で参観しておられました。最後にご意見をいただきました。「あいさつが素晴らしい」「今後もどんなことでも協力していきたい」等のお話をいただきました。あらためて高瀬地区の皆様の素晴らしさを感じた時間となりました。



校長の説明の中で、「学び・人と人・夢や希望」をつなぐ小中連携一貫教育を推進し、小・中学校と地域が一体となって子どもを育てていくことが大切であり、そのために学校運営協議会を設置していきたいという話をさせていただきました。評議委員の皆様にご協力いただけることとなりました。また、設置したらぜひ続けてほしいというお話もいただきました。なお、学校運営協議会の設置につきましては、機会を見つけて保護者の皆様にご説明させていただきます。次回の3学期に行う学校評議委員会につきましては、高瀬中学校と合同開催する予定です。学校評議委員の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いたします。

令和2年度学校評議委員の皆様

塚原様	様	(高瀬地区連合会会長)
遠藤様	様	(民生児童委員)
遠藤様	様	(交通安全高瀬母の会会長)
熊田様	様	(郡山地区交通安全協会高瀬支部長)
馬場様	様	(青少年健全育成高瀬地区協議会会長)
遠藤様	様	(高瀬地区老人クラブ協議会会長)
馬場様	様	(防犯協会高瀬支部長)
田村様	様	(郡山警察署少年補導協力員)
伊藤様	様	(高瀬小学校 PTA 会長)



< 授 業 紹 介 >

【1年2組 算数 「どちらがながい」林先生】

鉛筆、ランチョンマットの縦と横、クーピーや机の縦と横等、いろいろな長さを比べる学習にチャレンジしました。どのように比べるかを話し合い、実際に比べることをとおして、「はしをそろえてまっすぐにして比べることをみんなで発見することができました。話を聞く姿勢や意欲的に学習に取り組む姿勢が素晴らしかったです。授業終了後、「楽しかった」「ずっと算数やりたい」という声も聞かれました。



< 郡山市より「あさか舞」をいただきました >

学校だより20号でお知らせしたとおり、新型コロナウイルス感染症により影響を受けた家計の負担軽減策として郡山市より「郡山産あさか舞」をいただきました。県内一の生産量を誇り最高ランク特Aに輝く「あさか舞」をぜひご家庭で味わってください。



【 お知らせとお願い 】

- トイレの洋式化に伴う工事がはじまります。本格的な工事は夏休みに入ってから行う予定です。感染症対策も含めて子どもたちの安全を第一に考えながら工事を行うように協力を依頼しました。詳細につきましては、後日、お知らせいたします。
- 23日からの連休中や夏休み中、児童の交通事故や被害事故の未然防止にご協力をお願いいたします。県内において不審者に遭遇する事案が続けて発生しているとのことです。複数で行動することや外出時における防犯ブザーの携帯等、学校だより16号の内容についてご家庭で再度ご確認ください。